

Aus den Verhandlungen des Schweiz. Bundesrathes.

(Vom 20. Juli 1863.)

Herr Paul Edmond Blache, welcher von S. M. dem Kaiser der Franzosen zum Agent Vice-Consul in Basel ernannt wurde, hat in dieser Eigenschaft das Exequatur vom Bundesrathe erhalten.

Der bisherige Agent Vice-Consul in Basel, Herr Vicomte de Villoutrey, ist in gleicher Eigenschaft nach Belfast in Irland versetzt worden.

(Vom 24. Juli 1863.)

Der Bundesrath wählte Hrn. Eduard Lütli, Uhrenmacher, von und in Langnau (Bern), zum Posthalter daselbst.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1863
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	32
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	25.07.1863
Date	
Data	
Seite	235-235
Page	
Pagina	
Ref. No	10 004 138

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.